

"Nous avons l'intention, dans le courant de l'année, d'organiser, avec la participation de 20 à 25 firmes canadiennes, deux expositions solo à Singapour, auxquelles seront invités de nombreux représentants du monde singapourien des affaires. Ce sera la première fois qu'un pays occidental reconnaît pleinement que Singapour est une porte d'accès à la Chine."

Pour plus de plus amples renseignements, contacter:
Pierre-André Rolland
Expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est
Ministère des Affaires extérieures, Ottawa
Tél.: (613) 996-5824